



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

37/2019

El letrado Javier Cremades recibe la Medalla de Honor



Institucional

Javier Cremades ha recibido la Medalla de Honor del Colegio en un acto celebrado en la sede del Consejo General de la Abogacía y que ha estado presidido por el decano, Francisco Javier Lara; la presidenta del CGAE, Victoria Ortega; el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda; la vicedecana de ICAMALAGA, Inmaculada Atencia, y el decano emérito Nielson Sánchez-Stewart.

También han intervenido en la ceremonia la decana del Colegio de la Abogacía de Barcelona, M^a Eugenia Gay; la vicepresidenta del Tribunal Constitucional, M^a Encarnación Roca; el exministro de Justicia Rafael Catalá, el magistrado del Tribunal Constitucional Cándido Conde-Pumpido y el abogado Pedro Pérez-Llorca.

La semblanza del homenajeado ha corrido a cargo del magistrado emérito del Tribunal Constitucional Manuel Aragón.

El Colegio de Abogados de Málaga inicia en Ronda los actos patronales de Santa Teresa



El Colegio ha celebrado este lunes en Ronda los actos patronales de Santa Teresa, que han estado presididos por el decano, Francisco Javier Lara, y la alcaldesa del municipio, M^a Paz Fernández.

En primer lugar, ha tenido lugar un homenaje a los abogados Daniel Castilla Zumaquero, Beatriz A. Martín Sánchez e Isabel García Montes, que cumplen 25 años como colegiados de ICAMALAGA y que han recibido la felicitación del decano y de toda la Junta de Gobierno.

Además, se ha celebrado una jura en la que se han incorporado a la profesión dos nuevos letrados: Miguel Ángel Romero Murillo, apadrinado por José Carlos Romero Murillo; y Miguel Ruiz Calvo, cuyo padrino es Luis Diego Cobas.

Los actos continúan hoy en Málaga con una jura, la misa de Santa Teresa en Los Mártires (13.00 h) y el acto de homenaje a los compañeros que cumplen 25 y 50 años de incorporación.

El jueves comienza en Marbella el 15º Congreso jurídico de la Abogacía ICAMALAGA



El Palacio de Congresos y Exposiciones 'Adolfo Suárez' de Marbella acogerá los próximos 17 y 18 de octubre la 15ª edición del Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA, que será inaugurado por el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda. También intervendrán, además del decano, la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz; el vicepresidente de la Junta de Andalucía y consejero de Justicia, Juan Marín; y el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, Pascual Valiente.

El programa contempla más de 70 ponencias sobre asuntos de plena actualidad, como la regulación de las apuestas deportivas, el derecho a la desconexión de los trabajadores, la responsabilidad civil de los patinetes eléctricos, el Brexit, las viviendas turísticas o el impacto legal de las *fake news*.

En el mismo Palacio de Congresos, el 18 de octubre, el Colegio entregará la

Medalla de Honor a la presidenta del CGAE, Victoria Ortega.

[Más información del Congreso](#)

El Colegio acoge una exposición de 40 artistas sobre inmigración



Cuarenta artistas malagueños participan en una exposición organizada por Málaga Acoge que permanecerá en la sede del Colegio en el Paseo de la Farola hasta el 23 de octubre y que aúna arte, solidaridad e inmigración.

Trabajos de Paco Sanguino, José Medina Galeote, Sebastián Navas, Jon Nazca, Pablo Caro Revidiego, Antonio Berrocal y Aída Benoit, entre otros, integran una muestra surgida del proyecto Artistas Acoge, y que reúne disciplinas tan variadas como la ilustración, la instalación, la fotografía y el arte plástico.

Durante el acto de inauguración ha estado presente la diputada de Cultura del Colegio, Elisa Jurado, quien ha destacado la calidad de las obras y la sensibilidad de los artistas.

[Leer más](#)



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.

.